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池原社長

明けましておめでとうございます。

昨年は、大きい軒数の得意先売買の話が二件も有りました。

その結果、大宮（営）1名・調布（営）1名・仙台（営）2名増員になりました。

この配置業界も一時は個人業者の得意先売買が多かったのですが、最近は法人の身売りが

多くなってきました。

配置販売業が変遷の時代に突入しました。

ダイワ薬品も生き残りを掛け、より一層の努力が必要と思います。

本年は、社員の皆様と共に更なる飛躍の年にして行きます。

さて私事ですが、昨年 11 月に初孫（男の子）が生まれ、おじいちゃんになってしまいました。

ちょっと恥ずかしいですが、もう少し頑張ります。

草加営業所  篠塚

新年明けましておめでとうございます。

早いもので入社して三年が経ちました。だいぶこの仕事にも慣れましたが毎日同じような

生活。所謂ルーチンワークな毎日でした。

そんな時最近担当する地区の変更がありました。今までお世話になったお客様と離れるの

は寂しかったですが、また新しくお会いするお客様がいて新鮮な気持ち、新人の頃を思い

出させてくれる良い機会になってます。

今年はこの機会を大事に「初心忘るべからず」で頑張っていきたいと思います！

千葉営業所　塚田 

 
新年明けましておめでとうございます。 

昨年中は大変お世話になりました。今年もよろしくお願い致します。 

ここ最近、年末年始は全国高校サッカー選手権をフクアリで観ていることが多く自分がこ

んなにサッカーが好きだったかと思うほどです。高校まで、自分自身は野球をしていたの

でここまでサッカーに興味が出たのも子供たちのおかげです。長男、次男とも小学校、中

学校を通じて野球をやらずにサッカーを選んだ為最初は寂しかったですが、今では感謝し

ています。自分の思い通りにはいかなくてもその置かれた状況でベストを尽くし、楽しむ

ことが大切なのかとこの歳で教えられます。同じように仕事もなかなか思うようにはいか

ない時もありますが、常にベストを尽くし、楽しんで、感謝の気持ちを持って取り組んで

いきたいと思います。



宇都宮営業所　福田

　新年　明けましておめでとうございます。

　今年の干支は酉 ( とり ) ですね。酉年は、「取り込む」と言う縁起の良い年です。私も

ダイワ薬品に入社してもうすぐ 10 年経ち、マンネリした気持ちを打破し、昨年入社した

新入２人のフレッシュさを「取り込む」ような１年にしていこうと思っています。

　ところで酉といえば酉の市で有名な浅草寺。

　江戸時代から続く 11 月に３度ある行事だそうですね。

　実は私の生誕地は浅草寺近くの墨田区向島、今では日本一のスカイツリーのそばにあり

ました。今でも浅草寺は数年に一度は参拝しておりますが初詣が済んだら決まって、浅草

の美味しい天丼を食べに葵丸進 (あおいまるしん )へ、、、(メチャうまし。)

　通常は営業所のすぐ近くにある雀官神社に。

　なんと東京 (日本橋 )から国道４号線 (日光街道 )でちょうど 100km に位置する所にあ

る神社です。

　営業所から歩って１分で着きますよ！

　さて初詣はどちらにしようかな？

　最後に皆さん、酉 (？ )インフルエンザにはお気を付けて下さいね！！

 

水戸営業所　徳 裕介

 
皆様、はじめまして！ 9月に入社したばっかりの徳と申します。

入社して以来、毎日楽しんで仕事をさせて頂いております。

2016 年、残りもあと少し・・・

個人的に色々な事があった年なので、慌ただしくて月日の流れがとても早い一年でした。

そんな中でダイワ薬品㈱に入社させて頂き、あたたかく向かえてもらった事をとても嬉し

く思っています。

自分はやっぱり、最後の最後はとても運の良い人間だと実感しました。

2017 年からは、受けた恩を返せるように一生懸命頑張りたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。　

仙台営業所　松宮 敏　鈴木 和浩

皆さん、初めまして。ゴールド ( 株 ) 仙台営業所、 ( 株 ) ブリッジ仙台営業所を経て、 

11 月 4 日より仙台営業所で勤務させていただいております、松宮敏・鈴木和浩です。

途中入社、しかも同じ配置薬の他業者からの私たちを江口ブロック長、山田班長をはじめ

仙台営業所の皆さん方には、何年も一緒に仕事をしてきた仲間のように快く受け入れてい

ただき、大変、心地よく働かせていただいています。 ○○さんがおっしゃるには「態度

がデカい」と笑われていますが (^_^;)

それくらい仙台営業所の皆さんには、良くしていただいています。

私たちも皆さんのお心遣いに感謝しながらダイワ薬品、なかんずく仙台営業所に貢献出切

るよう頑張って参りますので、よろしくお願い致します。



山形営業所　渡辺

□新年明けましておめでとうございます。□

昨年中は大変お世話になりました。今年も宜しくお願い致します。

山形営業所では昨年勤続 30 年の長岡さんの退職で年末は人員減でゴタゴタしましたが、

今年は久々の新入社員を迎えることでベテランには無い初々しさ前面に出し所内の雰囲気

もより良くなるように期待しています。また、顧客も 100 軒買い台帳が増えるので新たな

顧客づくりが出来るように頑張っていきます。 リフレッシュ山形 !!

酉年は商売繁盛に繋がると考えられ、酉 ( トリ ) は「取り込む」に繋がると言われ運気も

お客も取り込めるというものです。

個人目標として昨年、初のマラソン大会に参加。

第 4回 山形まるごとマラソン大会  5km 男子 40 才以上  時間 33 分 21 秒  98/127 名

練習不足と根拠の無い自身で簡単に考えて 5Km に参加。体力の無さ走る地獄を体験。

今年はリベンジで 6月迄 5Km かハーフマラソンどちらかエントリーを目標に頑張ります。

柏営業所　西田 幸司

新年明けましておめでとうございます。

本年も宜しくお願いいたします。

2016 年、昨年の流行語大賞は『神ってる』でした。奇跡的な結果、実力以上の何かが働

いた結果などに対して使われていた言葉だそうです。人生に於いても、仕事に於いても

『神ってる』何かが起こらないかな‥。

2017 年、今年は酉年。酉は鳥ですが、もともとは酒つぼを意味し、収穫した果実から、

酒を作るという行為に、由来したという説があるそうです。酉の日は実りの多い日。「奉

仕精神」を活かせばさらに多くの実りとなり、実るためには、種を蒔き、水をあげて、木

を育てる期間が必要との事。お客様とのコミュニケーションをとり（酉）、2017 年、酉年、

良い年になりますように。

木更津営業所　甲斐 光男

　新年明けましておめでとうございます。昨年は 2 度も体調を崩してしまいました。ウイ

ルス感染の影響で肝数値も上がり、晩酌もお預けなんて事がありました。（いつもコップ

一杯程度なんですが）。 

健康でないと普段のささやかな楽しみもお預けなんですね。 

今年のモットーはズバリ健康第一！元々健康には自信がある私ですが、油断は出来ません

ね。寒暖の差が年々厳しくなって、より体調管理が難しいですが、やはり基本的な事、つ

まり規則正しく食事と運動の 大切さを痛感しております。 

普段の何気ない日常、これは決して当たり前でが無いんですよね。私自身の身体、そして

私を支えてくれている周りの人達全てに感謝の気持ちを忘れず、一つ一つを大切にしてい

きます。 最後に、本年も皆様にとって良い一年でありますように。



大宮営業所　山田

あけましておめでとうございます。

大宮営業所の山田です。

旧年中は皆様に大変お世話になりました。

さて、大宮営業所の近況はといいますと、渡辺さんが草加営業所から異動し、

加藤さんが新規で入社して、事務員さんも含めて 7名体制となりました。

人数が増えて賑やかになりましたが、なにぶん営業所が手狭なため

皆でいろいろ知恵を出し合って工夫しています。

でもそろそろ限界が近そうなので、今年は断捨離をしないといけないかもしれませんね。

皆様も身のまわりの余計なもの (内臓脂肪含む )はスッキリ取り払って

気持ちの良い毎日を過ごしましょう。

今年もよろしくお願いします。



　　　調布営業所　植草 国夫

新年

　明けまして

　　おめでとうございます

早いもので、調布営業所がオープンしてから１年がたちました。

まだまだ至らない点が多く、上司から叱咤激励の毎日です。

メンバー共々、シュンとしたりニッコリしたりで日々過ごしています。

いつも笑顔でいられるよう、楽しく仕事をしていきたいです。

得意先で、「寒かったでしょう、中にあがって暖まって」とか

「来るの待ってたのよ」「この前の薬、効いたよ」など言われると、気持が

ほっこりします。何よりお客様から信頼を得て、お役に立てる事が

我々、営業マンにとって嬉しくやりがいでもあります。

これからも、そういう得意先がどんどん増えるよう、メンバー全員

努力し頑張ります。営業マンの仕事がうまく運べるよう陰で支えてくれる

事務員さんにも感謝です。

得意先でもそうですが、温度差のせいか風邪をひいてる人が多いようです。

インフルエンザもいつもの年より早く流行ってます。

体調管理に気をつけ、この一年、皆さまの御多幸お祈り致します！

2017

調布営業所

植草　国夫



本社　遊佐 明子

　毎日が慌ただしく過ぎていく中で皆さんに手伝って頂き、見えない部分でありながらも

陰で支えてもらいながら感謝の 1年でした。

　今年は、感謝しつつ穏やかに過ごせる一年になる様頑張って行きたいと思います。

　本当に、皆さんいつもありがとうございます。今年も１年ご迷惑をおかけすることもあ

るかとは思いますが、宜しくお願い致します。
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